



浜田幼稚園 地域だより

令和5年10月号
浜田市立浜田幼稚園

秋がいっぱい！晴天の運動会が終わり、秋本番！戸外が心地良い季節です！

第1回 浜田幼稚園運動会（9月30日）

浜田幼稚園が開園し、初めての運動会ということで、旧長浜幼稚園、旧美川幼稚園の園長先生方を始めたくさんの方からご祝詞をいただきました。ご両親の皆様、弟妹、ほかほかの会のお子さん、卒園児1年生、兄弟1,2年生さんにも競技に参加していただくことができ、賑やかな運動会となりました。

子ども達は運動会当日に向けて一人一人が自分なりに力を出し、友達や先生達と心と力を合わせて取り組んできました。特に今回が幼稚園最後の運動会となる年長そら組は、自分達の器具の準備や、プログラム進行の放送係も責任もって行いました。競技やダンスを考え合って、取り組む姿勢も素晴らしく、本当にたくましくなりました。当日もですが、全員が揃う日がほとんどなく、欠席のお友達のことを考えながら練習に励んだ年長児でした。年中にし組や年少はな組にとって、憧れの先輩です。



戸外のアソビが楽しい季節です！

爽やかな青空の広がるこの時期、園庭での遊びが盛んです。運動会後、幼稚園には秋の自然物がたくさん集められました。登園してきた子ども達は「わ～！栗だ～！どんぐり！」「これはなに？」「これはザクロだよ。」と保護者の皆さんとも会話が弾みます。園庭の隅にあるキンモクセイも秋の香りを漂わせています。

テラスでは木の実やセンニチコウなど秋の自然物を用いて飾りづくりが始まりました。砂場ではどんぐり転がし、どんぐりや栗を使って団子にトッピング、センニチコウを飾ったの素敵なケーキや花団子、子ども達の発想はどんどん広がります。

砂場でのチョコレート作りや団子作りから「まつり」をしたいという気持ちが膨らんだ仲間も出現。団子を売ったり、築山の上をステージに見立て、ヒーローショーが始まり、お客様と記念写真を撮ったり、握手をしたり、ワクワクする時間が流れています。



浜田地区幼稚園PTA 研修大会（14日）

PTAの研修大会を開催しました。今年度のテーマは食育研修『親子で学ぶ「味覚の授業」』、講師に山口哲生様をお迎えしました。

前半はぶりの解体からにぎり寿司ができるまでを見学。およそ6kgのぶりが登場すると「マグロみたい！」と驚いた子ども達。大きな魚をさばく様子はなかなか見ることはありません。講師先生からのメッセージ「生き物の命をいただいてみんなは育てているんだよ。そのことに感謝し、好き嫌いせずに沢山食べて大きくなってください。魚を好きになってください。」をしっかり受けとめました。

後半は味覚の授業。「見る」「聞く」「匂う」「触る」「味わう」の五感を使って、様々な味覚を体験。「塩」「酢」「チョコレート（苦味）」「砂糖」「出汁」と順に味わいました。研修後、試食品としてぶりのハンバーグを持ち帰りました。家庭での食事の時間の会話も弾んだようです。



ぶりが綺麗に解体されました。 寿司職人の技に興味津々 「知っている味の名前は何か？」

「ほかほかの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。

（子育てについての相談にも応じています。）



第6回11月6日（月）9：30～11：30

畑に植えたサツマイモが育ってきました。ほかほかの会で、園児と一緒に秋の味覚を味わえるかもしれません。

水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は11月2日（木）までにご連絡ください。 （浜田幼稚園 ☎27-0575）

フォトコーナー

温泉もできたね

砂場にできた温泉には、祭りのお客さん、どうぞ温まってね。



みんなで話し合おう

楽しくみんなで遊ぶため、年長児は自分達で話し合います。



ドングリ植えたよ

明日には芽が出る？ 楽しみだね。



カスタードクリームいっぱい

砂場に穴を掘って、たくさん水を流し入れるとできるね。



長浜小学校の校庭で遊んだよ

園外保育で長浜小学校まで行きました。登り棒にチャレンジ！

